



Atelier de percussions corporelles au collège

publié le 15/04/2022

Les élèves des classes de 6ème ainsi que ceux de la classe ulis ont assisté à un atelier de percussions corporelles jeudi 14 avril. Guidés par Angeline Herissé, intermittente du spectacle et formée à cette pratique par la compagnie « Toumback », ils ont allié musique, rythme et geste dans un esprit collectif. Ainsi en moins d'une heure, ils ont pu interpréter un rythme sur le morceau de Stevie Wonder « Master Blaster » .

Bravo à eux pour cette belle performance !

